

EDITORIAL

Estamos haciendo entrega a la comunidad científica el número 2 del volumen 25 de la Revista Universitaria de Geografía (RUG) a la vez que damos cierre a las actividades académicas de grado y posgrado en el Departamento de Geografía y Turismo. Tiempo de balance de un año fructífero que generó muchas expectativas y que plantea proyectos hacia el futuro, estrechamente vinculados a la formación, la capacitación y la producción científica en pos de alentar el crecimiento individual y colectivo de nuestra institución

Es muy grato comunicarles que una nueva evaluación de la RUG por parte de CAICYT-CONICET resultó altamente favorable y la mantiene en el Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentinas para un nuevo período de tres años, manteniendo nuestro posicionamiento en el Portal SciELO Argentina.

Entre los eventos académicos más relevantes de este año debemos destacar la organización de las Primeras Jornadas de la Red de Docentes e Investigadores en la Enseñanza de la Geografía de Universidades Públicas Argentinas (RedIEG), que favoreció el contacto con docentes universitarios y secundarios comprometidos con la disciplina. La realización de las Terceras Jornadas de Tecnologías de Información Geográfica del Sur Argentino, como jornadas regulares del Departamento tuvo, una vez más, una amplia convocatoria que surge del interés interdisciplinar que genera la aplicación de las geotecnologías en el análisis espacial y el ordenamiento territorial. La Jornada de Reflexión Homenaje al Dr. Honoris Causa UNS (2000) Milton Santos, permitió la interacción de los grupos de tesis que reflejan su pensamiento en el desarrollo de la geografía crítica.

Un hecho destacable es la formación de la Red de Geografía de Universidades Públicas Argentinas y nuestra participación como miembros fundadores; crea un compromiso a todos aquellos que la conforman para contribuir, desde este nuevo organismo, al crecimiento de la disciplina en el país fortaleciendo a la comunidad geográfica en todas sus áreas de actuación profesional, en la docencia, la investigación y la extensión universitaria.

Agradecemos sinceramente a nuestros colaboradores permanentes, al personal administrativo y a los evaluadores que permiten con su actividad generosa, preservar la calidad de nuestra revista. También el apoyo de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la UNS y de la Editorial Universitaria. A todos, nuestro agradecimiento y confiamos en que nuestros colegas sigan encontrando en la Revista Universitaria de Geografía un canal atractivo para compartir sus investigaciones.